Meurthe-et-Moselle

## « Chahut » veut bousculer les consciences

F.B.



L'association « Chahut » née à l'initiative d'orthophonistes, médecins, psychologues, enseignants, souhaite informer parents et pouvoirs publics sur les dangers potentiels d'une surexposition aux écrans.

La toute jeune association « Chahut » est née à Nancy, il y a un peu plus d'un an, à l'initiative de neuf professionnels (orthophonistes, médecins, psychologues, enseignants), conscients de la nécessité d'informer parents et pouvoirs publics sur les dangers potentiels d'une surexposition aux écrans.

## • Aucun recul sur le numérique à l'école

« Nous ne sommes pas antinumériques, indique sa présidente Marie Mac Mahon. Nous savons néanmoins qu'un usage abusif est nocif sur le développement des enfants, et qu'il génère des troubles psychomoteurs sérieux. Je suis orthophoniste depuis 23 ans, et je n'ai jamais eu à traiter autant de cas, qui relèvent manifestement d'une trop grande utilisation des outils numériques. Des études montrent que la tranche d'âge des 11-14 ans passerait plus de 8 heures par jour devant les écrans (fixes et mobiles confondus) ; plus de 10 heures pour les 15-18 ans ! ». « Nous nous interrogeons également sur les bénéfices du numérique dans l'éducation. Alors que les écoles, y compris les maternelles, sont de plus en plus équipées, nous ne disposons d'aucun recul, ni d'aucune étude qui démontre la pertinence d'introduire des écrans en classe. À l'heure où le niveau des élèves plonge littéralement en maths et en français, il y a de quoi s'interroger. »

Le groupe de réflexion « Chahut » s'est donc fixé pour but d'alerter les consciences et d'informer le plus largement possible, en prenant part à des conférences, des manifestations diverses et variées. « Nous travaillons également sur la réalisation de plusieurs émissions, qui devraient être relayées par une radio locale. »

Contact : chahut54@gmail.com

